

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan teori, peneliti, pengumpulan data dan analisis yang telah dilakukan oleh peneliti, hubungan muslim dan non muslim dalam aspek adat ini sendiri meski adanya perbedaan dalam adat tetap berjalan baik hubungan dari keduanya. Serta dalam aspek etnik maka dapat disimpulkan bahwa perkembangan etnik secara historis menjelaskan bahwa keanekaragaman yang tinggi, sifat saling menghargai perbedaan etnik tersebut menjadikan hubungan muslim dan non muslim membaik. Pernikahan itu suatu yang sangat panjang untuk dijalani, pernikahan akan bertahan lama karena ada sikap saling toleransi yang tinggi. Ketetangaan terjalin baik karena di dalam lingkungan tersebut yang mendukung satu sama lain.

Dalam hal ini hambatan yang dialami dari jenis-jenis hubungan muslim dan non muslim dalam ikatan keluarga yaitu, adanya masyarakat sekitar yang kurang menerima, serta adanya kurang dukungan dari kerabat terdekat. Adanya rasa fanatisme yaitu merasa paling benar etnik yang dia punya. Dalam hal ini minimnya ilmu agama yang didapatkan anak-anak mereka dari keluarga.

B. Saran

Bersumber pada hasil penelitian dapat diajukan kurang lebih saran sebagai berikut:

1. Teruntuk pemerintah Kecamatan sebaiknya meningkatkan yang namanya sosialisai terkait pentingnya toleransi antar umat beragama serta terkait pernikahan beda agama agar kedepannya tidak ada yang namanya probelematika dalam ikatan keluarga.
2. Bagi Masyarakat yang ingin melakukan nikah beda agama sebaiknya memikirkan terlebih dahulu dampak dan hambatan dari pernikahan tersebut, yang dimana agar

kedepannya tidak ada yang namanya problematika dalam hubungan Muslim dan Non Muslim dalam ikatan keluarga. Penguatan kesadaran masyarakat terhadap pentingnya karifan lokal dan lembaga adat yang terkait dengan kehidupan harmonis, karena dengan ini diharapkan terwujud budaya umat beragama yang toleran.

3. Bagi peneliti selanjutnya agar dapat memperbaiki dari penelitian sebelumnya, agar dapat mengatasi setiap hambatan dalam hubungan Muslim dan Non Muslim di daerah tersebut. Selain itu diharapkan peneliti selanjutnya dapat membaca rujukan sebelumnya supaya mendapatkan pemahaman yang baik terhadap hasil penelitian ini.



UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUMATERA UTARA MEDAN